小林 美桜5や

つく認識を深めることが大切で

い理解や人間の生き方に結び

人権問題に対する正

されました。この課題解決にあ

心理的差別」の解消であると話

々の観念や意識に潜在する

人権問題解決の大きな課題は

生年月日 平成24年9月16日 (大字安戸)

お父さん:正 喜さんお母さん:彩 香さん

はじめまして。

お兄ちゃん大好きな、美桜です。 最近、お兄ちゃんが保育園に行っちゃって、少し淋しいです。 いっぱいご飯を食べて、私も早 く、保育園行きたいな。 ではないでしょうか。 とは、 問題がテレビ、 ていると思います。悪いことと いことだということは、 をしっかり考えてみてほしい。 なっています。 ない日がないくらい社会問題と 極めて重要であると思いました。 をいじめるのだろうということ 今年になっていじめによる自 知りながら、 子どもたちには、 体罰による自殺。 人として最も卑劣な行為 学校教育の果たす役割 虐待、 なぜ、 いじめをするこ 新聞で報道され いじめは悪 不登校等の 弱いもの 体罰やい 分かっ

な話を学びました。

人権教育の推進」をというようジでなく「明るい展望に立った

するにあたっては、

暗いイメー

また、

人権教育を推進

話を聞きました。「差別の現実講師の方から色々な差別事象

話したいと思います。

教育講演会で学んだこと

取り組んでいきたいと思います。いじめはなくなります。常に、相手を思いやる心を持ち相手の立場になって、物事をち相手の立場になって、物事をちれだことを今後、微力ではありんだことを今後、微力ではありんだことを今後、微力ではありんだことを今後、微力ではありんだことを今後、微力ではありんだことを今後、微力ではありるがあれば、

東秩父村教育委員長代理

た<mark>たらは</mark> 東秩父消防団! -消防団員を募集していますー

わたしたち東秩父消防団は一緒に参加できる団員を募集 しています。消防団は、地域の安全を守るとともに、住民 の心の支えとして日々活動をしています。

秋になり、火災の発生しやすい季節になりました。9ページにて、火災を起こさないためのポイントを紹介しました。わたしたちは火災が起きた時のために、特別点検等の訓練をしていますが、出動しないのが何よりの願いですので、火の取り扱いには十分お気をつけください。

あなたも消防団員として一緒に活動してみませんか?詳しくは下記までお問合せください。

お待ちしております。

問合せ 総務課 282-1254

福日されちの

(**4さい・オス)** 大字 大内沢



30 (B

ぼくの自慢!!夏にヘビを2回も捕まえて 来たんだ!!

でもみんなは「うわーっ!早く離してー!」 って叫ぶんだよ・・・?

みんなに見せたくて捕まえて来たのに(><) わかったよ、今度はクマを捕まえて来 よう!!!